コミスクだより



令和3年5月かほく市立七塚小学校校長 宗廣 進一SCN 澤野 真由美

木津桃

駐車場に移植された木津桃は、今年もたくさんの 花が咲きました。今年は春休み中に咲きほこり、 入学式を待たずに散り始め、今は小さい実が成って います。これからは木津桃の日々の変化を子ども達と 見守れるようになりましたので、保護者の皆さんや 地域の方々にも花や実をご覧いただきたいと思っています。



木津桃句会 6年生

4月13日(火) 6年生が木津桃の花見をして句を詠む木津桃句会をしました。後日、できあがった句は木津の木犀会の方に添削をしていただき素敵な句に仕上げました。



作品紹介

- ・木津桃が ピンクに染まる 青い空
- ・春の海 青く輝く 光玉
- ・木津桃は ピンクの花びら ゆらしてる
- ・木津桃の 花咲き乱れ にぎやかに



6年目のコミュニティー・スクール

○コミュニティ・スクールの目的

- ① 学校運営協議会を設置し、学校の運営に地域の方々が関わり、保護者や地域の方々と共に学校運営の改善や児童生徒の健全育成を図っていきます。
- ② 地域の方々や様々な団体が、学校での教育活動や地域協働活動に参画することによって多様な繋がりを結び、地域全体をより活性化します。



※かほく市内の小中学校9校がコミュニィー・スクールに指定されています。

○七塚小学校 学校運営協議会委員 ご紹介



学校コーディネーターの澤野です。

学校支援ボランティアやゲストティー チャーを地域の皆様から募り、日程等の連絡・ 調整・実施した事業内容をお知らせするコミス

山口 博之亟	七塚小学校PTA会長
櫻井 裕司	遠塚区長
金田 勉	民生委員
折戸 五衛	元PTA役員
小泉 ゆみ	学校支援ボランティア
北川 由紀	学童保育クラブ支援員
家中 善進	遠塚公民館長
今城 そのみ	元女性会役員

クだよりの作成、先生方のお手伝いなどをしています。学校と 地域が連携して七塚小学校の子ども達を育てていくことを めざし、感染予防に配慮しつつ、地域の皆様と子ども達が交流 できる機会を今後も作っていきたいと思います。ご協力のほど、 どうぞよろしくお願いいたします。

